

Spuren an der Decke

Schon beim ersten Tanz war es geschehen: An der Decke im Foyer prangt ein Fußabdruck. Ein Zeichen dafür, dass es beim Tanz-Matinée in unserem Seniorenzentrum im wahrsten Sinne hoch her ging. Schülerinnen und Schüler der Timmermeister-Schule aus Münster, führten am 22. April 09 das von ihnen einstudierte Programm „Tanz mit und für Senioren“ vor.

Im ersten Teil konnten sich alle Zuschauer zu einem abwechslungsreichen Mix aus Rock`n Roll, Beat, Jazz und Steptanz entspannt zurücklehnen. Aber im zweiten Teil war Mitmachen angesagt: Mit allen Bewohnern wurde eine Sitztanz einstudiert, die Choreografie übernahmen die Schüler, die Freude hatten an diesem Tag alle Beteiligten. In der Hoffnung, sich nicht zum einzigen und letzten Mal im Haus Maria-Trost getroffen zu haben, wurden die Akteure mit viel Applaus verabschiedet.

PS: Die Fußspuren können Sie noch bewundern

